

Pactan CEE y UANL impulsar cultura democrática

Con el compromiso de fortalecer el desarrollo de una cultura democrática con valores cívicos y responsabilidad social entre estudiantes, docentes e investigadores, y coadyuvar en la construcción de una ciudadanía integral, se formalizó una alianza institucional entre la Comisión Estatal Electoral y la Universidad Autónoma de Nuevo León al firmar el Convenio “Modelo de promoción de una cultura democrática”.

El Lic. Luis Daniel López, Comisionado Ciudadano en funciones de Consejero Presidente de la CEE; y el Dr. Jesús Ancer, Rector de la UANL; signaron dicho acuerdo en el Auditorio Jorge Carpizo MacGregor de la Facultad de Ciencias Políticas de la UANL.

“El día de hoy la Comisión Estatal Electoral se congratula profundamente por la materialización del convenio cuya firma nos ocupa y se honra de unir esfuerzos con nuestra máxima casa de estudios, la Universidad Autónoma de Nuevo León, para refrendar su compromiso con la construcción de la vida democrática del estado, particularmente con la juventud de Nuevo León, suscribiendo este instrumento que nos permitirá implementar el denominado “Modelo de promoción de una cultura democrática”, manifestó el Comisionado en funciones de Consejero Presidente de la CEE

Añadió que uno de los principales objetivos del órgano electoral es fomentar la cultura democrática a través del diseño de actividades que permitan relacionar a los organismos del estado, las instituciones educativas y la sociedad en general, en torno al interés por la política, el ámbito público y las elecciones.

Con el Convenio se desarrollarán tres ejes de operación: investigación y profesionalización; cultura democrática con valor cívico; y responsabilidad ciudadana, aseguró López.

De estos ejes se desprenden actividades sin precedente de investigación en materia de ciudadanía, así como la realización de cursos, talleres, diplomados y la promoción de actividades específicas en espacios de difusión.

Además, agregó, se define un marco general para involucrar al estudiantado en las diferentes vertientes del trabajo permanente de la Comisión y del trabajo específico del proceso electoral 2014-2015 que está por iniciar, mediante prácticas profesionales y el desarrollo de su servicio social.